

<http://divergences.be/spip.php?article145>



4- Carta al EZLN

- Archives - Archives Générales 2006 - 2022 - 2006 - N° 3 (septembre/September 2006) - 1- International - Mexique/Mexico -

Date de mise en ligne : Miércoles 23 de agosto de 2006

Copyright © Divergences Revue libertaire en ligne - Todos derechos reservados

Carta de adhesión a la VI Declaración de la Selva Lacandona.

México, D. F., 27 de julio de 2005

Al Ejército Zapatista de Liberación Nacional Del Colectivo Autónomo Magonista

Hermanos:

<http://divergences.be/sites/divergences.be/local/cache-vignettes/L400xH266/13-fb453.jpg>

Nuestro Colectivo Autónomo Magonista (CAMA) ha leído con atención, respeto y entusiasmo su Sexta Declaración de la Selva Lacandona y les manifiesta lo siguiente:

1. El Colectivo Autónomo Magonista ha acordado adherirse a la Sexta Declaración e integrarse a trabajar conjuntamente con el Ejército Zapatista de Liberación Nacional en el plan para una Campaña Nacional con Otra Política, por un Programa Nacional de Lucha de Izquierda y una Nueva Constitución.
2. El CAMA tiene por finalidad promover la autogestión de los oprimidos y explotados y, con este propósito, acompaña la resistencia de algunas comunidades indígenas de Oaxaca, colabora en la instalación de radios comunitarias y edita, cuando nuestras magras finanzas lo permiten, el periódico libertario Autonomía. Realiza, junto con otros grupos y personas anarquistas, círculos de estudio y ha creado una biblioteca y una pequeña cooperativa editorial. El CAMA es un colectivo pequeño y nuestras actividades son pocas y limitadas, pero las realizamos con la convicción de contribuir a la lucha en contra de los señores del dinero y el poder, y con la esperanza de ayudar en la construcción de un mundo nuevo en donde el hombre no explote ni domine al hombre.
3. Nos adherimos a la Sexta Declaración porque estamos convencidos de que todos los rostros, los deseos y oficios de los oprimidos y explotados deben de coordinar sus luchas, para que ya no estén solas y los poderosos ya no puedan, aprovechando la dispersión de las resistencias, ni controlarlas ni derrotarlas. Somos partidarios de que el pueblo coordine sus rebeldías y sus utopías con la finalidad de construir un México y un mundo libre, justo y democrático.
4. Nos unimos a la Sexta Declaración porque compartimos su propuesta de construir, entre todos los explotados y oprimidos de nuestro país, un programa nacional de lucha de izquierda, es decir, anticapitalista y antineoliberal. También, compartimos su propuesta de edificar otra forma de hacer política y luchar por hacer una nueva Constitución que incluya las exigencias del pueblo de techo, trabajo, tierra, alimento, salud, educación, información, cultura, independencia, democracia, justicia, libertad y paz.
5. Nos incorporamos a la Sexta porque queremos unir nuestro andar con todos aquell@s que luchan contra el capitalismo y el neoliberalismo, y porque queremos unir nuestro corazón, manos y afectos con aquell@s que construyen otra forma de hacer política que no aspira a la toma del poder y promueve la autogestión de los oprimidos y explotados.
6. Nos adherimos a la Sexta Declaración porque ésta declara: "Sí al respeto recíproco a la autonomía e independencia de organizaciones, a sus formas de lucha, a su modo de organizarse, a sus procesos internos de toma de decisiones, a sus representaciones legítimas, a sus aspiraciones y demandas...". Es decir, vemos en la Sexta la propuesta de otra política que no pretende crear vanguardias ni jefes ni aparatos burocráticos. La Sexta busca, sí, la coordinación, la alianza, el caminar juntos, pero una coordinación democrática, una red de

4- Carta al EZLN

agrupaciones y personas autónomas. Nuestro país está destruido por el neoliberalismo, sus riquezas naturales son vendidas, las empresas públicas privatizadas y la oligarquía nacional y extranjera se apropia crecientemente de nuestra patria. En contrapartida, millones de familias viven sin hogar y no tienen alimentos que llevar a su mesa. Millones de mexicanos mueren por falta de servicios de salud y otros tantos son condenados a vivir en la ignorancia por no tener acceso a educación y cultura. Mientras tanto, la clase política, digna heredera del tristemente célebre Santa Anna, se dedica a saquear el país, a comerciar sus "principios" en el mercado de la política, a enriquecerse con los puestos públicos y el narcotráfico, a vender la patria al mejor postor y, sumisamente, aplica las políticas neoliberales del gran capital. Pero este nefasto destino al que quieren condenar a nuestro país los señores del poder y del dinero no es una fatalidad. Es posible construir con el pueblo y para el pueblo otro México, que sea justo, libre y democrático. Es por ello necesario, viable y urgente que todos los rostros, los deseos y oficios que integran las resistencias y rebeldías del pueblo se coordinen, caminen juntos y, entre todos, construyamos un país nuevo en el que todas sus riquezas sean para el disfrute de todos sus habitantes. No nos cabe duda de que los señores del poder y del dinero le apostarán al fracaso de La Otra Campaña. Moverán sus piezas de poder, pagarán a locutores y cagatintas, para atacar a la resistencia social que nacerá de la iniciativa de la Sexta Declaración. La clase política buscará minimizar, primero, y destruir, después, a una izquierda que no se somete a las leyes del mercado político, donde se venden los principios, los sueños y la patria. Sin embargo, los hombres y mujeres de buen corazón del pueblo apoyarán otra forma de hacer política, otra política que busca democracia, justicia y libertad. Probablemente, haya, también, riesgos y obstáculos que surjan del sectarismo, el dogmatismo y el vanguardismo de la izquierda. Sin embargo, estos obstáculos pueden ser superados si anteponeamos a los intereses mezquinos otra forma de hacer política y la construcción de un programa nacional de lucha.

Hermanos: Les expresamos nuestro entusiasmo por coordinar nuestros pequeños pasos con el andar rebelde de todos aquellos mexican@s de buen corazón que se integrarán a la gran iniciativa de la Sexta Declaración.

Nuestro correo electrónico es camadf chez yahoo.com.mx y les agradecemos la información e invitaciones que nos hagan llegar.

Vale, salud y que los sueños se unan, las rebeldías se hermanen y que el tercer planeta del sistema solar sea un mundo en donde todo sea para tod@s.

Fraternalmente

Colectivo Autónomo Magonista